
 

第１８回士幌町農業委員会総会議事録 

 
 

１． 開催日時 令和３年１２月６日（月）１４時から１５時０５分 

２．開催場所 士幌町役場庁舎２階 庁議室 

３．出席委員（１４人） 

    

会  長        森 本 耕 二 

会長職務代理者 １番  足 立 雅 人 

委  員    ２番  山 内 徳 彦       

〃           ３番  渡 邉 一 元 

〃      ４番  香 川 国 彦  

〃       ５番  河 村 繁 美 

〃      ６番  後 藤 範 雄 

〃          ７番  小 野 寺 保 

〃       ８番  岡 部 真 吾 

〃           ９番  河 田 浩 美 

〃     １０番  上 山   靖 

〃     １１番  鎌 田 尚 吾 

〃         １２番  菊 地 和 浩 

〃     １３番  遠 藤 政 雄 

 

４．議  事 

 

第１ 議事録署名委員の指名 

１０番  上 山  靖        

        １１番  鎌 田 尚 吾  
 

第２  報告第１号 農地法第１８条第６項の規定による報告について 
議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請について 
議案第２号 農地等のあっせん申し出について 
議案第３号 農業経営基盤強化促進法第１８条の規定による農用地利用 

集積計画の決定について 
          議案第４号 現況証明願について 
      
  

５．農業委員会事務局職員 

   事務局長     若 原  裕 

   農地兼振興係長  飯 島 康 孝 

事務局職員    瀬 戸 万里子 
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７．会議の概要 

 

事務局 
（若原局長） 
 
 
 
 
 
事務局 
（若原局長） 
 
森本会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
事務局 
（若原局長） 
 
森本議長 
 
事務局 
（若原局長） 
 
森本議長 
 
 

ただ今から、第１８回士幌町農業委員会総会を開催いたします。 

本日の総会出席委員は１４名中１４名で定足数に達しておりますので、規

定により総会が成立しますことをご報告いたします。 

農業委員会憲章を斉唱しますので、皆様ご起立願います。 

 

【農業委員会憲章を斉唱する】 

 

ありがとうございました。ご着席ください。 

つづきまして、森本会長からご挨拶お願いいたします。 

 

 皆さん、どうもこんにちは。本日はお忙しい中お集まりいただき、誠にあ

りがとうございます。今年の大きな行事であります、士幌農協９０周年記念

式典が１１月２１日、３０日には士幌町１００周年記念式典が無事に終わ

り、早いもので１２月と１か月きりました。今年一年振り返ってみますと、

全般的には大雨もあり、大干ばつもあり、１２月１日には大風もあり、自然

災害に苦しめられた一年ではございましたが、個人差はあると思いますが、

比較的良かった年であったと思います。雪もなく暖かい日々が続き、生活の

面では良いのですが、作物にとってはどうかといったところです。コロナの

ほうも、日本国内、北海道、十勝も終息したかと思いましたが、ここにきて

デルタ株、オミクロン株と新しいものが出て、まだまだ危機感を持って行動

しなければいけません。例年であれば、皆さんと忘年会、研修会等でお食事

の席が設けられず残念です。今一つ我慢の日々と思っております。年末年始、

人の流れが激しくなると思いますが、皆さん、病気、ケガ、交通事故には十

分気を付けられ、年末を迎えていただきたいと思います。本日の総会よろし

くお願いします。 

 

ありがとうございました。以降の議事の進行につきましては規定により森

本会長にお願いいたします。 

 

それでは会務報告について、事務局説明願います。 

 

【会務報告を朗読】 

 

 

それでは会務報告の補足説明を求めます。足立代理。 
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１番 
（足立代理） 
 
森本議長 
 
２番 
（山内委員） 
 
森本議長 
 
３番 
（渡邉委員） 
 
森本議長 
 
 
各委員 
 
森本議長 
 
 
 
 
 
 
事務局 
（飯島係長） 
 
 
 
 
森本議長 
 
 
全員 
 
森本議長 
 
 

ありません。 

 

 

山内農地小委員長 

 

ありません。 

 

 

渡邉農業振興小委員長 

 

ありません。 

 

 

ないようですので、全体とおして会務報告について皆さんの方から何かあ

りませんか。 

 

ありません。 

 

会務報告につきましては報告のとおりとします。 

続きまして、本日の議事録署名委員を指名いたします。１０番、上山靖委

員、１１番、鎌田尚吾委員よろしくお願いいたします。 

それでは、議事に入りたいと思います。 

報告第１号農地法第１８条第６項の規定による報告について事務局より

説明願います。 

 

報告第１号農地法第１８条第６項の規定による報告について、次のとおり

合意による賃貸借契約の解除通知があったので報告します。令和３年１２月

６日提出士幌町農業委員会会長森本耕二 

 

【報告第１号、議案書をもとに朗読と説明】 

 

それでは番号１番２番の件につきまして意見質問を求めます。意見質問は

ありませんか。 

 

ありません。 

 

次に、番号３番の件につきまして意見質問を求めます。意見質問はありま

せんか。 

 



－3－ 

全員 
 
森本議長 
 
 
 
事務局 
（飯島係長） 
 
 
 
 
森本議長 
 
９番 
（河田委員） 
 
 
 
森本議長 
 
 
全員 
 
森本議長 
 
２番 
（山内委員） 
 
 
 
森本議長 
 
 
全員 
 
森本議長 
 
 

ありません。 

  

ないようですので、報告第１号は報告のとおりといたします。 

次に議案第１号農地法第３条の規定による許可申請について事務局より

説明願います。 

 

議案第１号農地法第３条の規定による許可申請について次のとおり、許可

申請があったので審議願います。令和３年１２月６日提出士幌町農業委員会

会長森本耕二 

 

【議案第１号、議案書をもとに朗読と説明】 

 

それでは貸借権設定番号１番の件につきまして調査員の報告を求めます。 

 

先日現地を確認してきました。○○○さんは後継者として、現在も農業経

営に従事しています。保有している機械の能力、農作業に従事する家族の状

況からみて農地を借り受けても農地のすべてを効率的に利用できると見込

まれます。以上です。 

 

それでは番号１番の件につきまして意見質問を求めます。意見質問ありま

せんか。 

 

ありません。 

 

続きまして貸借権設定２番の件につきまして調査員の報告を求めます。 

 

現地を確認してきました。○○○○○○○○さんは経営耕作地のすべてを

適正に耕作しています。保有している機械の能力、農作業に従事する家族の

状況からみて農地を借り受けても農地のすべてを効率的に利用できると見

込まれます。以上です。 

 

それでは番号２番の件につきまして意見質問を求めます。意見質問ありま

せんか。 

 

ありません。 

 

次に、番号３番の件につきまして調査員の報告を求めます。 
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８番 
（岡部委員） 
 
 
 
森本議長 
 
 
全員 
 
森本議長 
 
８番 
（岡部委員） 
 
 
 
森本議長 
 
 
全員 
 
森本議長 
 
８番 
（岡部委員） 
 
 
 
森本議長 
 
 
全員 
 
森本議長 
 
 
 
 

現地を確認してきました。○○○○○○○○さんは経営耕作地のすべてを

適正に耕作しています。保有している機械の能力、農作業に従事する家族の

状況からみて農地を借り受けても農地のすべてを効率的に利用できると見

込まれます。以上です。 

 

それでは番号３番の件につきまして意見質問を求めます。意見質問ありま

せんか。 

 

ありません。 

 

次に、番号４番の件につきまして調査員の報告を求めます。 

 

現地を確認してきました。○○○○さんは経営耕作地のすべてを適正に耕

作しています。保有している機械の能力、農作業に従事する家族の状況から

みて農地を借り受けても農地のすべてを効率的に利用できると見込まれま

す。以上です。 

 

それでは番号４番の件につきまして意見質問を求めます。意見質問ありま

せんか。 

 

ありません。 

 

次に、番号５番の件につきまして調査員の報告を求めます。 

 

現地を確認してきました。○○○さんは経営耕作地のすべてを適正に耕作

しています。保有している機械の能力、農作業に従事する家族の状況からみ

て農地を借り受けても農地のすべてを効率的に利用できると見込まれます。

以上です。 

 

それでは番号５番の件につきまして意見質問を求めます。意見質問ありま

せんか 

 

ありません。 

 

ないようですので議案第１号は承認されたものとします。 

つづきまして、議案第２号農地等のあっせん申し出について事務局より説

明願います。 
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事務局 
（飯島係長） 
 
 
 
森本議長 
 
７番 
（小野寺委員） 
 
森本議長 
 
 
全員 
 
森本議長 
 
 
６番 
（後藤委員） 
 
森本議長 
 
 
全員 
 
森本議長 
 
８番 
（岡部委員） 
 
森本議長 
 
 
全員 
 
森本議長 
 
 

議案第２号農地等のあっせん申し出について、次のとおり申し出があった

ので審議願います。令和３年１２月６日提出士幌町農業委員会会長森本耕二 

 

【議案第２号、議案書をもとに朗読と説明】 

 

それでは所有権移転番号１番の件につきまして意見質問を求めます。 

 

はい。この件につきましては○○○地区農用地利用調整協議会に一任願い

たいと思います。 

 

ただ今、小野寺委員よりこの件につきまして○○○地区農用利用調整協議

会に一任願いたいとのことですがよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

続きまして貸借番号２番から１２番の件につきまして意見質問を求めま

す。 

 

この件につきましては○○○地区農用地利用調整協議会に一任願いたい

と思います。 

 

ただ今、後藤委員よりこの件につきまして○○○地区農用利用調整協議会

に一任願いたいとのことですがよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

 続きまして番号１３番から１７番の件につきまして意見質問を求めます。 

 

この件につきましては○○○地区農用地利用調整協議会に一任願いたい

と思います。 

 

ただ今、岡部委員よりこの件につきまして○○○地区農用利用調整協議会

に一任願いたいとのことですがよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

続きまして番号１８番から２０番の件につきまして意見質問を求めます。 
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１１番 
（鎌田委員） 
 
森本議長 
 
 
全員 
 
森本議長 
 
７番 
（小野寺委員） 
 
森本議長 
 
 
全員 
 
森本議長 
 
４番 
（香川委員） 
 
森本議長 
 
 
全員 
 
森本議長 
 
３番 
（渡邉委員） 
 
森本議長 
 
 
全員 
 
森本議長 

この件につきましては○○○地区農用地利用調整協議会に一任願いたい

と思います。 

 

ただ今、鎌田委員よりこの件につきまして○○○地区農用利用調整協議会

に一任願いたいとのことですがよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

 続きまして番号２１番から２７番の件につきまして意見質問を求めます。 

 

この件につきましては○○○地区農用地利用調整協議会に一任願いたい

と思います。 

 

ただ今、小野寺委員よりこの件につきまして○○○地区農用利用調整協議

会に一任願いたいとのことですがよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

続きまして番号２８番から３０番の件につきまして意見質問を求めます。 

 

この件につきましては○○○地区農用地利用調整協議会に一任願いたい

と思います。 

 

ただ今、香川委員よりこの件につきまして○○○地区農用利用調整協議会

に一任願いたいとのことですがよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

続きまして番号３１番の件につきまして意見質問を求めます。 

 

この件につきましては○○地区農用地利用調整協議会に一任願いたいと

思います。 

 

ただ今、渡邉委員よりこの件につきまして○○地区農用利用調整協議会に

一任願いたいとのことですがよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

続きまして番号３２番から３５番の件につきまして意見質問を求めます。 
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１番 
（足立委員） 
 
森本議長 
 
 
全員 
 
森本議長 
 
８番 
（岡部委員） 
 
森本議長 
 
 
全員 
 
森本議長 
 
５番 
（河村委員） 
 
森本議長 
 
 
全員 
 
森本議長 
 
４番 
（香川委員） 
 
森本議長 
 
 
全員 
 
森本議長 

この件につきましては○○地区農用地利用調整協議会に一任願いたいと

思います。 

 

ただ今、足立委員よりこの件につきまして○○地区農用利用調整協議会に

一任願いたいとのことですがよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

続きまして番号３６－①番の件につきまして意見質問を求めます。 

 

この件につきましては○○○地区農用地利用調整協議会に一任願いたい

と思います。 

 

ただ今、岡部委員よりこの件につきまして○○○地区農用利用調整協議会

に一任願いたいとのことですがよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

続きまして番号３６－②番の件につきまして意見質問を求めます。 

 

この件につきましては○○○地区農用地利用調整協議会に一任願いたい

と思います。 

 

ただ今、河村委員よりこの件につきまして○○○地区農用利用調整協議会

に一任願いたいとのことですがよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

続きまして番号３６－③番の件につきまして意見質問を求めます。 

 

この件につきましては○○○地区農用地利用調整協議会に一任願いたい

と思います。 

 

ただ今、香川委員よりこの件につきまして○○○地区農用利用調整協議会

に一任願いたいとのことですがよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

続きまして番号３６－④番の件につきまして意見質問を求めます。 
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３番 
（渡邉委員） 
 
森本議長 
 
 
全員 
 
森本議長 
 
１番 
（足立委員） 
 
森本議長 
 
 
全員 
 
森本議長 
 
 
 
事務局 
（飯島係長） 
 
 
 
 
 
森本議長 
 
 
全員 
 
森本議長 
 
 
５番 
（河村委員） 

この件につきましては○○地区農用地利用調整協議会に一任願いたいと

思います。 

 

ただ今、渡邉委員よりこの件につきまして○○地区農用利用調整協議会に

一任願いたいとのことですがよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

続きまして番号３６－⑤番の件につきまして意見質問を求めます。 

 

この件につきましては○○地区農用地利用調整協議会に一任願いたいと

思います。 

 

ただ今、足立委員よりこの件につきまして○○地区農用利用調整協議会に

一任願いたいとのことですがよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

それでは議案第２号は承認されたものとします。 

次に議案第３号農業経営基盤強化促進法第１８条の規定による農用地利

用集積計画の決定について事務局より説明願います。 

 

議案第３号農業経営基盤強化促進法第１８条の規定による農用地利用集

積計画の決定について、農業経営基盤強化促進法第１８条の規定による、農

用地利用集積計画について、審議願います。令和３年１２月６日提出士幌町

農業委員会会長森本耕二 

 

【議案第３号、議案書をもとに朗読と説明】 

 

それでは所有権移転番号１番の件につきまして意見質問を求めます。意見

質問はありませんか。 

 

ありません。 

 

続きまして貸借権設定番号２番から９番の件につきまして意見質問を求

めます。意見質問はありませんか。 

 

９番の借賃の金額が誤っていると思います。 
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事務局 
（飯島係長） 
 
森本議長 
 
全員 
 
森本議長 
 
 
事務局 
（飯島係長） 
 
 
 
森本議長 
 
５番 
（河村委員） 
 
森本議長 
 
全員 
 
森本議長 
 
 
 
 
 

大変申し訳ありませんでした。○○○,○○○円に訂正願います。 

 

 

他に、意見質問はありませんか。 

 

ありません。 

 

ないようですので、議案第３号は承認されたものとします。 

次に議案第４号現況証明願について、事務局より説明願います。 

  

議案第４号現況証明願について、次のとおり申し出があったので審議願い

ます。令和３年１２月６日提出士幌町農業委員会会長森本耕二 

 

【議案第４号、議案書をもとに朗読と説明】 

 

それでは番号１番の件につきまして調査員の報告を求めます。 

 

現地を確認してきました。現地は採草放牧地以外となっておりましたので

ご報告いたします。 

 

それでは番号１番の件について意見質問求めます。 

 

ありません。 

 

それでは、議案の方は以上で終了したいと思います。 

以上をもちまして士幌町農業委員会第１８回総会を閉会いたします。 

 
午後１５時０５分 閉会 

 


